

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Extinguido el incendio de vegetación declarado este jueves en el monte Santa Bárbara de Estella

Un retén del Servicio de Bomberos del Gobierno de Navarra realiza tareas de vigilancia sobre una zona perimetrada de cuatro hectáreas

Jueves, 21 de julio de 2011

El fuego de vegetación declarado en la tarde de ayer jueves en el monte Santa Bárbara de Estella ya ha sido extinguido en las primeras horas de la mañana, tras quedar controlado durante la noche. No obstante, un retén del Servicio de Bomberos del Gobierno de Navarra formado por una docena de personas permanece en el lugar realizando tareas de vigilancia.

El incendio, cuyas causas se están investigando, se originó a las 19:44 horas en una zona cercana a la trasera de las piscinas del Agua Salada. La superficie perimetrada sobre la que se ha estado trabajando es de cuatro hectáreas aproximadamente. Se trata de un área que cuenta con arbolado de pinos, pero el incendio no hay cogido copas por lo que la mayor parte de la vegetación quemada es matorral y monte bajo.

La Agencia Navarra de Emergencias coordinó desde un principio las labores de extinción de este fuego, que se extendió en dirección sur hacia la zona de Oncineda, donde está el Centro de Discapacitados y un albergue juvenil, que fue desalojado durante un par de horas por motivos preventivos. En total, unas 80 personas fueron desplazadas al polideportivo de la localidad, donde Cruz Roja se encargó de atender las labores logísticas y de aprovisionamiento de mantas, aunque finalmente no fue necesario porque, una vez que se consiguió estabilizar la cabeza del incendio sobre las 22 horas, se les dio permiso para regresar a sus respectivos centros.

En el lugar están trabajando en estos momentos una docena de bomberos que forman parte del retén de vigilancia. Pertenecen al parque comarcal de Estella y al central, ubicado en Cordovilla, y disponen de tres autobombas y un camión cisterna para ultimar las tareas de remate.

En la tarde de ayer trabajaron 36 bomberos del Gobierno de Navarra pertenecientes a los parques comarcales de Estella, Lodosa y Tafalla, además del central, ubicado en Cordovilla, efectivos de las Brigadas Rápidas de Intervención Forestal (BRIF) del Ejecutivo foral y mandos del Servicio de Bomberos. En total, cinco camiones forestales, dos nodrizas y cuatro vehículos de transporte de personal. Por la noche han continuado también dotaciones de todos estos parques hasta que el incendio ha sido controlado.

A los medios terrestres se les sumaron durante las horas de luz los tres helicópteros del Gobierno de Navarra, que descargaron agua con apoyo de dos avionetas de carga en tierra, una con base en Noáin y otra procedente de Agoncillo (La Rioja).

Por parte del Departamento de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente del Gobierno de Navarra, envió a técnicos y a miembros del servicio de guardas forestales. También se movilizaron dos máquinas bulldozer para realizar tareas de cortafuegos.

La Policía Foral y la Policía Municipal de Estella han trabajado también en el lugar facilitando los accesos a los servicios de emergencias y velando por la seguridad en la zona mientras trabajaban los equipos de la ANE.

Cabe destacar también que, por motivos de seguridad y para facilitar la tarea de los bomberos, se tuvo que cortar el suministro eléctrico en esa zona por lo que los vecinos de los barrios cercanos al lugar en el que se ha declarado el incendio se han quedado sin luz mientras continúan los trabajos de extinción.